



Le général Asso'o Emame est décédé cette nuit à l'hôpital de la CNPS, à Yaoundé, où il était interné depuis quelques semaines.

L'officier supérieur de l'armée camerounaise avait déjà été annoncé pour mort par les réseaux sociaux, mais une information battue en brèche par sa famille qui indiquait que le général bien que malade n'était pas mort

Des sources au sein du ministère de la Défense ont confirmé tôt ce matin le décès général Asso'o Emame âgé de 82ans

Ancien commandant du quartier général de Yaoundé, l'originaire de Djoum dans la région du Sud était considéré comme un grand fidèle du président Paul Biya